

MAISSAUER HEAD-LIGHT-CHALLENGE

ERGEBNISSE

○ **Hauptlauf**
 1. Jürgen Hable (LC Werbeprüf/26:07 Minuten über 7 Kilometer), 2. Alexander Bichl (Raiffeisenbank Zwettl/27:05), 3. Daniel Hable (LC Werbeprüf/27:37), 4. Johannes Blauensteiner (Team Sportpraxis/28:18), 5. Poldi Gstettner (LC Kapelln/30:26), 6. Markus Klopff (ULC Sparkasse Langenlois/30:34), 7. Martin Beranek (Ironteam Eferding Ortho/30:38), 8. Christian Hipp (LURS Maissau/31:16), 9. Johann Handl (LTU Waidhofen/Thaya/31:26), 10. Franz Patz (Team Sportpraxis/31:34), 11. Alexander Heili (ULC Horn/31:54), 12. Herbert Grünstäudl (LTU Waidhofen/Thaya/31:58), 13. Georg Aigner (vereinslos/32:17), 14. Christoph Schöller (vereinslos/32:18), 15. Martin Hofbauer (Union Schweiggers/32:29), 16. Andreas Altrichter (LTU Waidhofen/Thaya/32:31), 17. Christoph Scheichl (vereinslos/32:52), 18. Mario Sachata (vereinslos/33:06), 19. Andreas Paß (LURS Maissau/ 33:11), 20. Andreas Dobltinger (SC Neustift im Felde/34:09), 21. Franz Bauer (HSV Allensteig/34:16), 22. Joachim Seemann (vereinslos/34:18), 23. Andreas Kirschner (SC Zwickl Zwettl/34:28), 24. Manfred Weidemann (SC Neustift im Felde/34:49), 25. Martin Rössler (vereinslos/35:21), 26. Daniel Gruber (vereinslos/35:27), 27. Peter Weinelt (Team Sportpraxis/35:28), 28. Helmut Westphal (Autohaus Lehr/36:30), 29. Markus Fiedler (LURS Maissau/36:31), 30. Jürgen Girll (vereinslos/36:48).

1. Michaela Wolf (URC Sparkasse Renner Langenlois/32:22), 2. Diana Berger (LURS Maissau/34:20), 3. Marlies Weinelt (Team Sportpraxis/34:54), 4. Gertraud Plank (ULC Sparkasse Langenlois/35:19), 5. Daniela Brodessa (Team Federschwanz-Spitzhörchen/37:04), 6. Anna Dersch (LAC Harlekin/37:10), 7. Brigitte Patz (Team Sportpraxis/37:37), 8. Traude Hartl (ULC Sparkasse Langenlois/38:03), 9. Maria Feiner (ASKÖ Hainfeld/38:12), 10. Nadezda Polakova (Ironteam Eferding Ortho/39:14).

○ **Jugendlauf**

-**U16**
männlich: 1. Philipp Bartl (LTU Waidhofen/Thaya/7:49), 2. Elias Riedl (vereinslos/8:15).

weiblich: 1. Nicole Bauer (Tri Team Chaos NÖ/7:34 Minuten über 1,75 Kilometer), 2. Lisa Neudert (LTU Waidhofen/Thaya/8:36).

-**U12**
männlich: 1. Tobias Piringer (ULC Horn/9:03).
weiblich: 1. Sarah Dobltinger (SC Neustift im Felde/9:18).

STIMMEN & SPRÜCHE

„Die angenehme Stimmung bis nach der Siegerehrung ist ein klares Signal zur Wiederholung. Eine Fortsetzung ist garantiert.“
LURS-Obmann Markus Gschwentner freut sich schon auf 2019.



Bild oben: Die Sieger Jürgen Hable (5.v.l.) und Michaela Wolf (4.v.l.) mit LURS-Obmann und Organisator Markus Gschwentner (links).



Bild links: Beim Start ging den Teilnehmern erstmals ein „Licht“ auf.
 Fotos: privat

Neuer Rekord und Hable schlug zurück

Maissauer Headlight-Challenge | Bei der siebten Auflage und dem Sieg von Jürgen Hable waren so viele Läufer wie noch nie am Start.

Von Peter Sonnenberg

Bereits zum siebten Mal hieß es „Lichter an!“ bei der Headlight-Challenge in Maissau. 75 Teilnehmer sorgten mit ihren Stirnlampen bei diesem Cross-Nachtlauf für ein neues Rekordstartfeld. Und der erste Tempotest 2018 brachte mit Jürgen Hable und Michaela Wolf neue Sieger.

Besonders für Hable war es eine Genugtuung, nachdem er beim Silvesterlauf in Stetteldorf seinen fünften Sieg in Serie verpasste und „nur“ Zweiter wurde. Dementsprechend glücklich war der Horner Läufer: „Es war eine neue Erfahrung für mich, in der Dunkelheit zu laufen. Die Freude war groß, vor allem, weil es der erste Lauf 2018 war. Das ist

ein guter Start ins neue Jahr.“ Bei angenehmen 8 Grad Außentemperatur führte die Strecke über 1,75 Kilometer (und knapp 40 Höhenmetern) vom Hauptplatz über eine kurze Straßensektion sofort in eine Kellergasse und fortan über den Maissauer Schlosswaldweg, vorbei an der Brunnstube und dem hinteren Bereich des Schlosses, zurück zum Hauptplatz.

Hable: „War ein guter Start ins neue Jahr“

Diese Runde musste im Hauptlauf gleich viermal bewältigt werden. „Und im Gegensatz zu manchem Lauf in den Vorjahren waren Spikes bei perfekten Bodenverhältnisse nicht

notwendig“, wie Organisator und LURS-Obmann Markus Gschwentner berichtete. Die Organisation klappte im Team des LURS Maissau.

Den Abschluss bildeten für alle Teilnehmer die Siegerehrung und spannende Tombola samt traditionellen Würsteln und Mehlspeisen in der Konditorei Schmid. Im Zuge der Headlight-Challenge wurden auch die Gesamtsieger des „Eisdreiers“ ermittelt: eine Sonderwertung, bestehend aus dem Rupperthaler Mammutlauf (Anm.: fand am 8. Dezember 2017 statt), dem Silvesterschwimmen in Altenwörth und eben diesem Bewerb in Maissau. Die Sieger: Daniela Brodessa und Stefan Konecny.